

Environnement 48 Massif Central regorge de projets

Economie. Le chef d'entreprise Olivier Dalle a fait visiter son entreprise au préfet de Région Occitanie.

Le préfet de Région Occitanie Étienne Guyot s'est montré vivement intéressé, vendredi après-midi, lors de sa visite de l'entreprise Environnement 48 Massif Central, sur le causeau d'Auge de Mende. Le haut fonctionnaire, accompagné de la préfète de la Lozère Christine Wils-Morel, a suivi très précisément le processus de recyclage mis en place sur le site, pour toutes sortes de matières. Il a écouté attentivement les explications d'Olivier Dalle, le PDG, qui a indiqué gérer « toute la chaîne, de la collecte jusqu'aux grumes ». Petites billes qui sont ensuite vendues chez les tuyautiers, les fabricants de bidons, de sièges auto, etc.

Fiscalité foncière

Après une visite à marche rapide des différents entrepôts de l'entreprise, c'est dans une salle de réunion que l'entrepreneur a rappelé la genèse de sa société, créée en 1997, et installée sur la plateforme de Mende en 2004. Egrenant quelques chiffres, un chiffre d'affaires de 13 M€, un nombre de salariés exponentiel, de 8 en 2004 à 50 en



■ Olivier Dalle (à gauche) a détaillé son entreprise.

2017. « Nous avons sept offres d'emploi publiées qui ne sont pas satisfaites, a-t-il indiqué. Au salon Taf, nous avons vu du monde, mais rien ne s'est concrétisé. » Selon Olivier Dalle en effet, « le marché est énorme. Nous avons deux ou trois ans d'avance sur nos concurrents. Nous sommes

Le chef d'entreprise a d'ailleurs révélé une extension de 6 000 m² supplémentaires, à l'horizon 2020. « *Et comme nous consommons beaucoup d'énergie, nous avons prévu d'équiper un bâtiment de panneaux photovoltaïques* », a précisé Olivier Dalle.

Le président de la chambre de commerce et d'industrie Thierry Julier est alors intervenu dans la discussion, dénonçant « une fiscalité foncière pas adaptée, trop lourde » (de l'ordre de 500 000 € globalement par an). Peut-être qu'il faudrait réfléchir à un autre système. »

Le préfet de Région Occitanie a trouvé le sujet « intéressant à faire remonter. Tout comme la difficulté à trouver des cadres sur place. Tout cela est passionnant.

Bravo. Cela fait du bien de voir des entreprises à la pointe de l'innovation. Si je peux vous aider dans vos projets... », a-t-il conclu. Promesse que saura lui rappeler Environnement 48 Massif Central dans les années à venir.

TH. L.

« *La collecte, le tri, le broyage, le lavage, le recyclage, la vente, tout cela est très intéressant. Vous êtes la preuve que ça fonctionne. Et que l'innovation est plus importante que l'investissement.* »

« *Cette entreprise maîtrise toutes les chaînes de l'économie circulaire. Elle a un potentiel considérable.* »

Olivier Dalle

« *Cette visite est la reconnaissance du travail accompli en 21 ans. Nous allons doubler nos capacités. Nous avons eu la chance de nous imposer. Nous sommes sur un secteur porteur, celui des métiers de demain. Et la Lozère est un laboratoire. Je suis très surpris aussi des connaissances du préfet en la matière.* »

Thierry Julier

« *Olivier Dalle est un patron qui a un engagement citoyen. Il est vice-président de la CCI. Il est beaucoup investi sur les ressources végétales.* »

RÉACTIONS

Étienne Guyot

« *La collecte, le tri, le broyage, le lavage, le recyclage, la vente, tout cela est très intéressant. Vous êtes la preuve que ça fonctionne. Et que l'innovation est plus importante que l'investissement.* »

« *Cette entreprise maîtrise toutes les chaînes de l'économie circulaire. Elle a un potentiel considérable.* »

Olivier Dalle

« *Cette visite est la reconnaissance du travail accompli en 21 ans. Nous allons doubler nos capacités. Nous avons eu la chance de nous imposer. Nous sommes sur un secteur porteur, celui des métiers de demain. Et la Lozère est un laboratoire. Je suis très surpris aussi des connaissances du préfet en la matière.* »

THIERRY LEVESQUE
thlevesque@midilibre.com